

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA PEMBELAJARAN GOOGLE  
CLASSROOM TERHADAP MINAT BELAJAR SISWA PADA  
PEMBELAJARAN JARAK JAUH (PJJ)**

**SKRIPSI**

Disusun Untuk Melengkapi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan  
Pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan  
Universitas Djuanda Bogor



Oleh:  
**MUTIA APRILLIA**  
NIM. H.1710835

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS DJUANDA BOGOR  
2021/1442 H**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang berjudul “**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA PEMBELAJARAN GOOGLE CLASSROOM TERHADAP MINAT BELAJAR SISWA PADA PEMBELAJARAN JARAK JAUH (PJJ)**” yang disusun oleh:

Nama : Mutia Aprillia

NIM : H.1710835

Telah disetujui oleh pembimbing untuk diajukan dalam ujian akhir pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.

Menyetujui

Pembimbing Utama,



Dr. Rasmitadila, ST., M.Pd.  
NPP. 213 870 477

Pembimbing Pendamping,



Irma Inesia Sri Utami, M.Pd.  
NPP. 213 870 940

## LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul “**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA PEMBELAJARAN GOOGLE CLASSROOM TERHADAP MINAT BELAJAR SISWA PADA PEMBELAJARAN JARAK JAUH (PJJ)**” yang disusun oleh:

Nama : Mutia Aprillia

NIM : H.1710835

Telah diajukan pada tanggal 2 Juni 2021 dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor.


### Panitia Ujian

Ketua Sidang,



Dr. Rasmitadifa, ST., M.Pd.  
NPP. 213 870 477

Sekretaris Sidang,



Irma Inesia Sri Utami, M.Pd.  
NPP. 213 870 940

Penguji I,



Irwan Efendi, S.H., M.Pd.  
NPP. 213 870 700

Penguji II,



Abdul Kholik, M.Pd.I.  
NPP. 213 870 497

Mengetahui,

Dekan,  
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan



Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.I.  
NPP. 213 870 716

Ketua Program Studi,  
Pendidikan Guru Sekolah Dasar



Dr. Helmia Tasti Adri, M.Pd.Si.  
NPP. 213 870 655

## **PERNYATAAN KEASLIAN**

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul “Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran *Google Classroom* Terhadap Minat belajar Siswa Pada Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ)” yang saya susun sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana dari Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Djuanda Bogor adalah merupakan hasil karya ilmiah saya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan skripsi ini saya kutip dari karya orang lain telah saya tuliskan sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan ilmiah.

Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil kerja saya sendiri atau plagiat dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan perundang-undangan yang berlaku.

Bogor, 2 Juni 2021

Yang Membuat Pernyataan



**Mutia Aprillia**

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

“Teruntuk Bapak Muhamad dan Ibu Hikayati yang selalu mengajarkan untuk menjadi orang yang sederhana dan sabar, adik Maulida Noor Rahma yang selalu mewarnai dan meramaikan kehidupan serta keluarga yang selalu memberikan semangat dan dorongan untuk dapat menyelesaikan pendidikan ini. Terimakasih telah menjadi keluarga yang baik untuk ananda Mutia Aprillia. Semoga selalu dalam keadaan sehat lahir dan batin, diberikan umur panjang dan berkah serta selalu mendapatkan ridha Allah SWT dimanapun berada. Semoga Allah SWT memudahkan segala urusannya dan selalu memudahkan, meluaskan, melancarkan dan memberkahkan rizkinya”.

## **MOTTO**

### **“Allah itu baik”**

Jika kita berbuat baik, maka Allah akan selalu memberikan kebaikan, memudahkan semua urusan dan mengabulkan apa yang kita inginkan.

### **“Allah itu Maha Adil”**

Jika berbuat kebaikan, maka akan mendapat kebaikan

Jika kita berbuat keburukan, maka akan mendapat keburukan.

Jika kita memberikan kesenangan maka akan mendapat kesenangan

Jika kita memberikan kesedihan, maka akan mendapat kesedihan

Walaupun dengan cara atau perantara yang berbeda.

### **“Allah Maha Mendengar dan Maha Mengetahui”**

Siapa yang bersungguh-sungguh akan berhasil.

Selalu berusaha untuk menjadi orang yang sabar dalam segala hal dan tidak lupa

selalu memanjatkan doa kepada Allah SWT, shalawat, serta syukur.

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT, karena atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran Google Classroom Terhadap Minat Belajar Siswa Pada Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ)”**. Shalawat dan salam selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang mana telah membawa kita dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang benderang yang penuh dengan ilmu pengetahuan.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyusun skripsi pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan, dorongan serta arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu. Diantaranya:

1. Bapak Dr. H. Martin Roestamy, S.H., M.H. selaku Chancellor dan Ketua Pembina Yayasan Pusat Studi Pendidikan Islam Amaliyah Indonesia (YPSPIAI).
2. Dr. H. Bambang Widjodjanto, S.H., M.Sc. selaku ketua Umum Yayasan Pusat Studi Pendidikan Islam Amaliyah Indonesia (YPSPIAI).
3. Ibu Dr. Hj. R. Siti Pupu Fauziah S.Pd.I., M.Pd.I. selaku Direktur Eksekutif Yayasan Pusat Studi Pendidikan Islam Amaliyah Indonesia (YPSPIAI).

4. Bapak Dr. Ir. H. Dede Kardaya, M.Si. selaku Rektor Universitas Djuanda Bogor.
5. Ibu Zahra Khusnul Lathifah, M.Pd.I. selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor yang telah mengizinkan dan mendoakan penulis untuk melaksanakan penelitian skripsi ini.
6. Ibu Dr. Helmia Tasti Adri, M.Pd.Si. selaku Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Djuanda Bogor yang telah memberikan dorongan dan semangat sehingga terlaksananya penelitian skripsi ini dengan baik.
7. Ibu Dr. Rasmitadila, ST., M.Pd. selaku dosen pembimbing utama yang telah membimbing dan mengarahkan penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
8. Ibu Irma Inesia Sri Utami, M.Pd. selaku dosen pembimbing pendamping yang telah membimbing dan mengarahkan penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.
9. Ibu Resti Yektyastuti, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan, nasehat dan membantu mengembangkan potensi yang penulis miliki sehingga memperoleh hasil yang optimal dan dapat menyelesaikan studi sesuai dengan waktu yang ditentukan.
10. Bapak Irwan Efendi, S.H., M.Pd. selaku dosen penguji I atas bimbingan, koreksi dan arahan yang diberikan.
11. Bapak Abdul Kholik M.Pd.I. selaku dosen penguji II atas bimbingan, koreksi dan arahan yang diberikan.



12. Seluruh staf Dosen Fakultas keguruan dan Ilmu Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang tak ternilai selama penulis menempuh pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda.
13. Seluruh Staf Tata Usaha Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Djuanda Bogor yang sangat memberi dukungan dan kebaikannya hatinya untuk membantu terselesaikannya skripsi ini.
14. Sekolah Dasar Negeri Cibeureum 4 yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.
15. Siswa/i kelas IV Sekolah Dasar Negeri Cibeureum 4 Bogor tahun pelajaran 2020/2021 yang telah bersedia menjadi responden penelitian.
16. Teman-teman seperjuangan Pendidikan Guru Sekolah Dasar angkatan 2017 khususnya kelas PGSD D yang selalu dan saling memberikan semangat dan motivasi satu sama lain serta dalam sumbangsih pemikiran.
17. Ibu dan Ayah serta keluarga yang telah memberi dukungan dan semangat baik moril maupun materiil.
18. Seluruh pihak yang turut membantu dan mendukung penulis hingga dapat menyelesaikan penelitian skripsi ini dengan baik.

Semoga apa yang telah diberikan dapat bermanfaat untuk penulis. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata semoga penelitian skripsi ini dapat berguna bagi semua pihak.

Bogor, 2 Juni 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'A. Muntoro'.

Penulis